

MANTEL UND DEGEN - DER GRAF VON MONTE CHRISTO IST ZURÜCK

WIEDERAUFAHME DES MUSICALS IN DER MUSIKALISCHEN KOMÖDIE

Am **FREITAG, 30. OKTOBER, 19:30 UHR** ist das Musical „Der Graf von Monte Christo“ von Frank Wildhorn wieder in der Musikalischen Komödie zu sehen. Die deutsche Erstaufführung fand im Jahr 2012 von Publikum und Presse gefeiert in der Musikalischen Komödie statt. Regie führte Cusch Jung, der seit Anfang September dieses Jahres als Chefregisseur des Hauses tätig ist. Mit rasanten Kampf- und Fechtszenen, schmissigen Tanzeinlagen und hitverdächtigen Musiknummern ist eines der spannendsten Abenteuer der Weltliteratur auf der Bühne im Haus Dreilinden zu sehen.

Der US-Amerikaner Frank Wildhorn, einer der erfolgreichsten Musicalkomponisten der Gegenwart, schuf das Stück basierend auf dem Roman von Alexandre Dumas. Edmond Dantès wird aufgrund einer Intrige vermeintlicher Freunde unschuldig verurteilt und um Frau, Karriere und seine Freiheit gebracht. Die skrupellosen Intriganten erleben einen gesellschaftlichen Aufstieg, während Dantès 15 Jahre seines Lebens im Kerker von Château d'If fristet. Nach seiner geglückten Flucht schwört er bittere Rache. Mit Hilfe eines Schatzes setzt er als geheimnisvoller Graf von Monte Christo seine Pläne in die Tat um.

In der Titelrolle ist Marc Clear zu erleben, der auch als Jekyll/Hyde die Leipziger begeistert. Die Frau an seiner Seite ist abermals Marysol Ximenez-Carrillo als Mercedes. Von Wildhorn stammt auch das Musical „Jekyll & Hyde“, das ebenfalls im Repertoire der Musikalischen Komödie ist sowie die Neuproduktion „Dracula“, die im April im Haus Dreilinden Premiere feiern wird.

Karten für die Wiederaufnahme und die folgenden Aufführungen am 31.10. & 01.11.2015, 04. & 05.02., 19. & 20.03.2016 gibt es an der Kasse im Opernhaus, unter Tel: 0341 – 12 61 261 (Mo – Sa 10.00 – 19.00), per E-Mail: service@oper-leipzig.de oder im Internet unter <http://www.oper-leipzig.de>.